



Wir danken herzlich

Allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten für die grosse Anteilnahme zum Abschied von unserer lieben

Martha Camenzind-Bürge

Besonders danken wir Herrn Diakon Kerssenfischer und Pfarrer Peter Camenzind für die persönliche Trauerfeier und dem Kirchenchor Hirzel für die schöne gesangliche Umrahmung.

Danken möchten wir auch besonders der Spitex Berg Hirzel für ihre liebevolle Pflege.

Herzlichen Dank für die vielen Beileidskarten, hl. Messen und die Spenden für wohltätige Zwecke.

Hirzel, im Januar 2017

Die Trauerfamilie